

Serge Carel ne se représentera pas pour un 3^e mandat



Entouré des élus de la vallée et de l'agglomération, Serge Carel a annoncé qu'il ne briguerait pas un 3^e mandat de maire. /PHOTO M.G.

La cérémonie des vœux, organisée dans la salle multi-activités aura permis au maire de saluer le travail accompli par son équipe municipale, les employés communaux et les membres des associations qui animent la vie du village.

Serge Carel a rappelé les travaux réalisés ou en cours, avec *"la réhabilitation du logement au-dessus de la mairie en gîte et pouvant héberger 8 personnes. La construction de la nouvelle station d'épuration pour plus de 500 000€. La traque des fuites d'eau porte ses fruits, le rendement du réseau est passé à 71 %, nous espérons dépasser les 80 % avant de céder la gestion à l'APP. Un gros budget, 35 000€ a été attribué pour l'amélioration des chemins et routes. En 10 ans toutes les voies communales auront été refaites"*.

Le maire se félicitait de l'obtention de la 3^e étoile "label village étoilé". Et pour 2019: *"Après un grand arrêt indépendant de notre*

volonté, un calendrier est fixé et le Plan local d'urbanisme (PLU) devrait être voté et approuvé en septembre. Cette année c'est l'année du recensement qui se déroulera du 16 janvier au 17 février".

"Ni la lassitude, ni le manque de moyens"

L'occasion pour Serge Carel de rappeler qu'en 15 ans plus de 4,9 millions € de travaux ont été réalisés. *"L'endettement aujourd'hui se réduit à 80 000€. Après l'échéance des emprunts dans deux ans, notre endettement sera nul. Cela offrira la possibilité à la future équipe municipale de ré-emprunter pour réaliser les travaux de son choix. Cela se fera sans moi. J'ai fait deux mandats, une expérience enrichissante. Ni la lassitude ni le manque de moyens mais je ne voudrais surtout pas faire le mandat de trop, citant un adage instructif: le 1^{er} tu découvres, le 2^e tu décides, le 3^e tu dérailles"*.

M.G.